

少年の日の夢のせて

北杜市立白州中学校

学校だより

令和2, 8, 31

N O, 5

文責 白倉美奈子

あっという間に夏休みが終了し、90日間の二学期が始まりました。夕方になるとヒグラシの声が聞かれるようになったとは言え、まだまだ残暑が厳しく、当分は新型コロナウイルス感染症と熱中症の予防に努めながら、学校生活を送ることになります。こまさと祭や合唱祭、校外学習などのたくさんの行事も、新しい生活様式の中での新しい取組になります。「ピンチをチャンスに」という意識を常に持ちながら、小規模校の良さを生かした教育活動に引き続き取り組んでいく所存です。「チーム白州中」として生徒、教職員、保護者、地域の皆様が力を合わせ、「みんなが輝く白州中」をこれからも目指していきます。

祝 優勝 県総体卓球の部男子団体 8月8, 10日 陸上の部 8月8, 9日

卓球団体 2回戦 対塩山 5-1 3回戦 対白根御勅使 6-0 4回戦 対梨大附属 6-0
決勝リーグ 対大月東 4-1 対猿橋 4-1 対忍野 3-3 3勝0敗 優勝

卓球個人 第3位 井上 昌太さん ベスト8 植松 堅士さん 小泉 斗季さん

陸上2年女子砲丸投げ 第7位 渡邊 真央さん 記録 7m03

夏休み中に、卓球と陸上の県総体が実施されました。卓球部は、県新人戦に引き続き、団体優勝を遂げることができました。選手は集中してゲームに取り組み、たとえ相手にリードされても慌てず、粘り強く切れのあるプレーで、見事栄冠を勝ち取りました。他の部員も自分の責任をしっかりと果たし、チームが一つになってがんばっていました。陸上に参加した生徒も、猛烈な暑さに負うことなく、精一杯競技に取り組んでいました。白州中生徒の頑張りに大きな感動をもらいました。



3年間の部活動を振り返って

24日に行われた合同朝の会で、各運動部の部長が、部活動を振り返っての思いを語ってくれました。

野球部

部長 中山 瑞

3年生にとって最後の県大会、僕たちは小淵沢中と対戦して、3対5と負けてしまいました。ですが、勝ち負け関係なく、とてもいい試合だったと思います。

3年間を通して、どの試合も県大会出場を目指として毎日の練習を頑張ってきました。その目標にむかって頑張っていたので、とても良かったと思います。

女子バスケットボール部

部長 中込 結菜

私たち女子バスケットボール部は双葉中学校と戦いました。結果は負けてしまいましたが、最後追い上げて点差を縮めるなど、最後まで戦いきることができました。

私たちの代は2人しかいなくて不安もありましたが、部員の1, 2年生をはじめ、たくさんの先生方、みなさんの応援・支えのおかげで最後まで悔いなく輝くことができました。1, 2年生は22, 23日に

試合があったと思います。たくさんの発見があったと思うので、初めての公式戦である新人戦に向けて練習を頑張ってください。そしてたくさん輝いてください。

最後に、今まで応援ありがとうございました。これからも引き続き女子バスケットボール部への応援をよろしくお願ひいたします。

卓球部

部長 井上 昌太

僕たち卓球部は8月8, 10日に県大会がありました。8日の試合では、僕がベスト4, 堅士さんと斗季さんがベスト8, そのほかの選手もベスト32に入りました。団体戦では一人一人が100%の力を出すことができ、見事優勝することができました。

僕たちは3年間、皆同じ目標で練習してきました。今年は、関東、全国大会がなくなってしまった悔しい思いはありました。しかし、この気持ちをバネにして、1, 2年生にはまた良い成績を残せるよう頑張ってほしいです。

ご指導よろしくお願ひします

8月24日より、市で行う感染症対策事業の一つである学力向上プロジェクト支援スタッフとして、跡部 元先生が勤務しています。先生は元甲陵中学校の校長先生で、昨年まで西部教育センターのカウンセラーとして、育成会活動等で生徒達もお世話になっていました。これから月・火・金の午前中、数学の授業を見てください。机間巡回しながらの個別指導や、クラスを2つに分けての少人数指導などを行い、数学の基礎学力の向上を目指していきます。跡部先生からたくさん学んで、数学をもっと好きになってほしいと思います。



こまさと祭決起集会 8月24日



体育館での合唱練習



応援練習



こまさと祭を2週間後に控えた24日、こまさと祭決起集会が行われました。各部門長、縦割り班長、学年代表の力強い決意表明がありました。限られた時間の中での準備になりますが、できることを精一杯取り組んでくれると期待しています。

体育部門入退場練習



PTA奉仕作業 8月29日 お疲れさまでした

早朝より、たくさんの保護者の皆様に御協力いただき、校地の除草作業を行うことができました。お陰様で大変きれいになり、こまさと祭を素晴らしい環境の中で実施することができます。生徒達も、31日に愛校作業を行い、刈り取られた草をまとめて運びました。

本年度は、ご家族のみの参加に限定させていただきますが、5, 6日のこまさと祭には生徒達の活躍の様子をぜひご覧ください。

